

Le Mans

Lee H. Katzin (1935-2002)



L'auteur

Lee H. Katzin, a réalisé des dizaines de téléfilms et de longs métrages, dont

Le Mans, avec Steve McQueen, mais celui-ci décède d'un cancer le 30 octobre à son domicile de Beverly Hills.

Né à Détroit, Katzin a obtenu un baccalauréat en psychologie clinique de l'Université Harvard en 1957. Il a commencé sa carrière à Hollywood à la fin des années 1950 en tant que réalisateur adjoint de télévision avant de gravir les échelons en 1965.

Résumé

Michael Delaney, pilote de l'écurie Porsche, attend avec impatience, comme tous ses collègues engagés dans l'épreuve, le départ des 24 heures du Mans, édition 1970. Il va en effet se lancer dans l'une des compétitions les plus éprouvantes et les plus dangereuses du monde. L'année précédente, il avait été victime d'un très grave accident qui avait entraîné la mort du pilote Belgetti, dont Lisa, la veuve, est présente sur le circuit. Michael s'éprend de la jeune femme. Mais l'heure de la course approche et Delaney retrouve son plus redoutable adversaire, Eric Stahler, de l'écurie Ferrari. Après quelques tours, Delaney est blessé.... *Le Mans* est un film américain réalisé par Lee H. Katzin, sorti en 1971.

Lien avec le thème

C'est l'histoire d'une passion dévorante. Passion pour la course automobile et aussi pour cette course mythique que sont les *24H du Mans*. Un univers que Steve McQueen acteur principal du film, veut faire découvrir au public. Ou plutôt lui faire vivre en étant au plus proche du réel, avec déjà des caméras embarquées sur des bolides roulant à plus de 300 km/h, quitte à prendre, pour lui comme pour les autres, des risques inconsidérés. En 1970, la Ferrari 512 livre un duel grandiose face à la Porsche 917.

Pour Lee H. Katzin, il s'agit d'une véritable prouesse technique puisqu'il a décidé de « filmer la vitesse ». Il sera aidé par des prises de vues impressionnantes, des effets spéciaux nouveaux et surtout une palette de grands pilotes.

Le Mans fait aussi partager avec le spectateur le danger extrême de tout coureur automobile : la mort. Le héros, Michael Delaney, pilote de l'écurie Porsche, attend avec impatience et aussi une certaine appréhension, le départ des 24 heures du Mans. L'année précédente, il avait été victime d'un très grave accident qui avait entraîné la mort du pilote Belgetti, dont Lisa, la veuve, présente sur le circuit, lui rappelle la douleur.